
令和 4年 10月 12日 

令和４年度第７回理事会議事録 

日 時：令和 4年 10月 12日（水）午後 6時 30分～午後 9時 00分 

会 場：Ｗｅｂ会議 

出席者：中川理事長、芳本副理事長、井阪理事、射場理事、千葉監事、 

大井局長、辻畑局長、田篭局長、大槻局長 

書 記：北野 中平   

 

Ⅰ．令和 4年度第 7回理事会議題 

１.承認事項 

 １）令和 4年度第 6回理事会議事録 

資料参照のうえ承認された。 

２.報告事項 

１）各局事業進捗報告 

大槻局長より臨床実習教育部は 12月に研修会を予定していたが、2月に順延する計画を行ってい

る。研修理学療法教育部では 9月から 4週に亘って、後期研修の C項目を開催した。来年開催予

定のセンター主催の症例検討会の案内も進めており 11月 15日に演題を締め切る予定。臨床実習

教育部で認定士制度の受講費に関しては１コース（７コマ）8,000円という風に明記していたが、

前回の審議の際に 1コース 20,000円で受講費に関しては最高となっているが、1コース 5,000円

でベーシック・アドバンス・マスターの3つのコース合わせて全部で15,000円の受講費も検討中。 

２）第 34回大阪府理学療法学術大会の開催報告および収支報告について 

 第 34回大阪府理学療法学術大会の松木大会長、西川副大会長より開催報告および収支報告があっ

た。 

３）第 4回研修集会 2次申込者アンケート結果について 

田篭局長より第 4回研修集会２次申込者アンケート結果について報告があった。 

３.審議事項 

１）【審議ＭＬ】大阪府理学療法学術大会長選出に関する内規の改定について 

射場理事より大阪府理学療法学術大会長選出に関する内規の改定について説明があった 

本件については、役員 MLにて審議承認され、本理事会で追認となった。 

２）情報管理局グランドデザインについて 

辻畑局長より情報管理局グランドデザイン作成について説明があった。サブスクの支払い

体制をストアズを利用するにおいてストアズの信頼性について質問があったが問題ないとの

回答があった。GMO は終了とする予定。学会サイトに関しては googleサイトとスタジオ推

奨していく予定。Googleサイトは無料で利用可能であり、検索機能もあるとのこと。審議の

結果、承認された。 

３）「総合理学療法学」の執筆規程の改訂について 

田篭局長よりホームページよりダウンロードできる「総合理学療法学」の執筆規程におい

て、一部わかりにくい部分があったため表現を改め追記を行ったと説明があった。投稿規程

において研究論文・症例研究・症例報告に分けて提示しているところを補足したとのこと。

また、略語の記載を明確にしたとの報告があった。審議の結果、承認された。 

４）第 35回大阪府理学療法学術大会の企画について 

第 35回大阪府理学療法学術大会本田大会長より企画について説明があった。令和 5年 7月 2

日大阪国際会議場で開催予定。目標演題数を 150とし、すべて口実発表で行う。朝の 9：30か

ら一般演題を開始していく。会場の開場時間と準備にかかる時間などを確認する必要があると

の意見があった。企業展示数は目標 12企業とする。子育て中でも参加しやすい学会にするため

に、保育スペースを確保する。学会会費は 3,000円予定。開催形式はハイブリットにて開催予



定。女性の参加率が低いため今後女性の参加率を 4割程度まで上げていく必要がある。理事会

にて定期的に進み具合の報告を行っていく予定。審議の結果、承認された。 

４.その他 

１）第 36回大阪府理学療法学術大会会長の選任について 

中川理事長より第 36回大阪府理学療法学術大会の大会長の選任について説明があった。千里

リハビリテーション病院増田知子先生より立候補があり理事会にて承認された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度 第７回理事会                提出日：令和 ４年 ９月 20日 

大阪府理学療法士会生涯学習センター 理事会議題 

【審議】 

提出者  射場一寛 職名 教育局 理事 

 

議題 

大阪府理学療法学術大会長選出に関する内規の改定について 

 

 

 

 

内容及び 

提出趣旨 

 

 

 

 

 現在、第３６回大阪府理学療法学術大会 大会長を公募していますが、立候補

者がまだおりません。立候補者が不在の場合、理事会推薦となります。 

 

 立候補者がいない理由の１つに業績評価基準、特に士会や協会活動の点数が足

らない方もおられるようです。 

 理事会からスムーズに推薦できるように、大会長選出基準の緩和が必要と考え

ます。 

 ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

改定内容 

（大会長立候補者の届出がなかった場合の措置） 

第７条 大会長立候補者の届出がなかった場合、理事会は本内規第４条の条件に

合う府士会員を大会長として選出しなければならない。ただし、この場

合、以下の要件を追加する。 

（１） 第４条（５）に関わらない。 

（２） 第４条（６）の業績評価においては、B「学術研究活動」の項目

以外は点数を緩和することができる。 

 

添付 

大阪府理学大阪府理学療法学術大会長選出に関する内規＿改定案＿20220920 

 

 

理事会での 

意見・内容等 

 

 

 

 

審議結果 

本件については、役員 ML にて審議承認され、本理事会で追認となった。 

対応部局または理事氏名  教育局担当理事 射場 一寛 

備考 

 

 

 



令和 4年度 第 7回理事会                提出日：令和 4年 10月 3日 

大阪府理学療法士会生涯学習センター 理事会議題 

【審議】 

提出者  芳本康司 職名 情報管理局担当理事 

 

議題 

 

情報管理局グランドデザインについて 

 

 

 

 

内容及び 

提出趣旨 

 

 

 

 

情報管理局グランドデザイン作成にあたり、下の３項目についてご審議いただき

たい。 

 

1.HPシステム刷新のご提案 

セミナー事業のITサービスに関し、外的・内的環境からセンターが目指すべき

方向性と最適なサービスの選択について。 

① 会員管理サイト 

② ノーコード開発システム 

③ 保守管理業者委託について具体的なサービスを添付資料にて提示 

 

2.サブスクサービスについて 

各部局より要望のある「サブスク」を実際に運用するのか 

 

3.学術大会・新人症例発表会等、学会サイトのご提案 

無料サービスの選択肢を提案し、運用化について 

 

 

 

 

理事会での 

意見・内容等 

サブスクの支払い体制をストアズを利用するにおいてストアズの信頼性につい

て質問があったが問題ないとの回答があった。GMO は終了とする予定。。学会

サイトに関しては google サイトとスタジオ推奨していく予定。Google サイトは

無料で利用可能であり、検索機能もあるとのこと。 

 

 

 

審議結果 

審議の結果、承認された。 

 

 

対応部局または理事氏名 情報管理局局長 辻畑智広 

備考 

 

 

 

 

 



令和 4年度 第 5回理事会                    提出日：令和 4年 10月 4日 

 

大阪府理学療法士会生涯学習センター 理事会議題 

【審議】 

提出者 村西壽祥 職名 生涯学習局理事 

 

議題 

 

「総合理学療法学」の執筆規程の改訂について 

 

 

 

 

内容及び 

提出趣旨 

 

 

 

 

（提出趣旨） 

 ホームページよりダウンロードできる「総合理学療法学」の執筆規程におい

て、一部わかりにくい部分があったため表現を改め追記を行った。 

 執筆規程について審議いただきたい。 

 

 

 

 

 

添付資料：あり 

 

 

 

理事会での 

意見・内容等 

投稿規程において研究論文・症例研究・症例報告に分けて提示しているところを

補足したとのこと。また、略語の記載を明確にしたとの報告があった。 

 

 

 

 

 

審議結果 

審議の結果、承認された 

 

 

 

対応部局または理事氏名  生涯学習局局長 田篭 慶一 

備考  

 

 

 

 



令和４年度 第５回理事会                提出日：令和 ４年１０月８日 

大阪府理学療法士会生涯学習センター 理事会議題 

【審議】 

提出者  射場一寛 職名 教育局 理事 

 

議題 

第３５回大阪府理学療法学術大会の企画について 

 

 

 

 

内容及び 

提出趣旨 

 

 

 

 

  

本田大会長より、企画書の提出がありました。 

企画内容、予算案についてご審議よろしくお願いいたします。 

 

 

 

添付１つ 

・35 回大阪学会企画書_vol1.docx 

 

 

 

理事会での 

意見・内容等 

7 月 2 日大阪国際会議場で開催予定。目標演題数を 150 とし、すべて口実発表で

行う。朝の 9：30 から一般演題を開始していく。会場の開場時間と準備にかかる

時間などを確認する必要がある。企業展示数は目標 12 企業。子育て中でも参加

しやすい学会にするために、保育スペースを確保する。学会会費は 3,000 円予定。

ハイブリット開催予定。女性の参加率が低いため今後女性の参加率 4 割程度まで

上げていく必要がある。理事会にて定期的に報告を行っていく予定。 

 

 

 

 

審議結果 

審議の結果、承認された。 

 

 

 

対応部局または理事氏名  教育局担当理事 射場 一寛 

備考 

 

 

 

 

      


